

きのくに子ども NPO

第 136 号
きのくに子ども NPO

〒640-8401

和歌山市福島487 ルミノープふろい1C

Tel.Fax : 073-452-7710

E-mail : kinokuni_kodomo@nifty.com

<http://kinokunikodomo.d.doo.jp/>

2018. 12. 1. 発行

子どもゆめ基金助成事業



和歌山にも恐竜がいた！ 化石発掘と鍾乳洞探検で 太古の和歌山にタイムスリップ！



11月4日(日)

湯浅町栖原、戸津井鍾乳洞

アンモナイトやウニとかの化石を見つけられて化石発掘は楽しかったです。
(山際悠葵 小2)



貴志時大(小2)

暖かい秋晴れの日、湯浅町へ化石発掘に行きました。現地ですべて最初に県立自然博物館の小原先生から地層の説明や化石を探すときのやり方などを教えてもらいました。その後めいめいに石を掘り起こしたり、ハンマーでたたいて割ったりしながら夢中で化石を探しました。

子どもたちは化石かな？と思うと次々と先生に持っていく、鑑定してもらっていました。二枚貝、巻貝や植物の化石などたくさん見つかりました。アンモナイトのかけらも出てきましたよ。



子ども達は次々と小原先生に鑑定してもらっていました。

化石発掘は初めてのことで新鮮で面白かったです。化石の出る地層、出ない地層と勉強になりました。(貴志直子 大人)

昼食後は由良町に移動して、「戸津井鍾乳洞」を見学。ながーい年月をかけて作られた迷路のような鍾乳洞、頭を低くしたり、横歩きしたりしながら地底探検を行いました。地上とは違うちょっととした異空間を体験しました。

鍾乳洞はまえにも入ったことがあるので、ちがうはっけんがありました。「龍のこしかけ」がおもしろかった。化石発掘も植物の化石を見つけたのでうれしかったです。
(津村怜 小5)



植物の化石



幼児低学年 対象

事前交流会

舞台鑑賞

人形劇団とんと「忍者まんまる」

12月23日(日・祝)

①11:00~ ②13:30~

和歌山市民会館 4階 第1練習室

「ちゃんぷるー」が生まれるまで

太田昭さん(日本児童演劇協会)のお話

12月8日(土) 14:00~16:00

会場：和歌山こどもの広場

今年の秋まつりは、家族で2つのお店に関わらせて頂きました。息子の幼児部のスーパーボールすくいのお店と、主人のボール転がしのお店です。

幼児部のお店では、息子も張り切ってお店当番をしていました。昨年できなかった接客が、今年は自ら考えて動いていました。息子に限らず、幼児部の子ども達みんなが、大人に頼らず自主的に動いていて、成長を感じました。

秋まつりでお店やさんをしたい・という幼児部の子ども達を応援したい気持ちで、主人も出店することを決め、子ども達がいっぱい楽しめるゲームを考えました。ゲームの土台のイラストや看板を幼児部の子ども達が作ってくれて、とても素敵なものができました。

当日は、たくさん子ども達がゲームを楽しんでくれて、店番は大変でしたが、たくさん子ども達と接することができ、たくさん笑顔を見ることができて、主人も私も幸せな1日となりました。
(高橋明子)



↑可愛い呼び込み



《ドラえもんガチャ》チャティーも可愛いドラえもん和ドラミちゃんが目を引く、行列のできるお店でした。お客さんとのやり取りも楽しめました。



《きなこ専門店、★クジ&クイズ★》スターメイト 3種100本のきな粉棒を作りました。高キャンで作ったのを再現し、完売。やりきりました！



11月18日(日) 於・きのP駐車場



カボカポ体験コーナー↑

あっ晴れ！

子どもパワーだ 秋まつい！



「エイエイオー！」幼児部→



↑音楽に合わせて踊る



パパもママも大活躍 恒例のママダンサーの「魚ごはん体操」と今年初、パパの組体操。子どもパワーに負けてられません！



《和歌山オムニの会》 朝鮮学校のオムニ達が手づくりのおいしい、チヂミやキムパ、キムチを販売。大人気でした。



今年のメインステージは、和歌山朝鮮初中級学校の生徒さんによる、民族楽器の演奏でした。

初めにカヤグム/가야금で、叙情的な音楽を演奏してくれました。後半は、チャンゴ/장고、ブク(ブク)/북、ケンガリ/쟁과리、チン/징、セナブ/새납 など多くの楽器が登場しました。

先生から、楽器の説明があり、それぞれの楽器が雨、風、雲などを表していて自然と深く結びついた民族音楽であることがわかりました。リズムカルな音楽の演奏があり、音の響きにつられるように、観ている子どもたちが踊りだし、もりあがりました。民族の誇りと文化を守っていかうという若い人たちの力強い演奏で、秋祭りのフィナーレを飾ってくれました。



《工作コーナー》実行委員会 ビュンビュンごまと、笛と眼鏡のどれか好きなものを作ってもらいました。どれも人気で、追加の机を出したほどにぎわった時間もありました。牛乳パックで作ったカボカポコーナーも用意しました 楽しそうにみんな遊んでくれました。

